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Zitat von Dahumanu

Ja das war so schön jn Dresden und die Kulisse ist ja auch einmalig(hat uns alle auch
viel gekostet)

Ich habe dort jede Menge Fotos gemacht ich glaube mein Rechner ist damit halb voll.

LG
David

Bei mir ist es nicht ganz so schlimm, hatten etwas zu wenig Zeit eingeplant, da fehlte dann
auch die Zeit für Fotos....

Ich kann es aber jedem nur empfehlen, Dresden ist schön und die Abholung des Dicken auch...

LG Mario
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